





ついてほんとうに審議されるかどうか、こういうことを考へた場合に、やはり競輪審議会の委員が運営を前提として設置法で考へられるという問題は、やはりそうした競技を存続するという方向で考へられるのじゃないかといふ危険性があるわけなんです。こういう点について大臣はどうに考へておられますか。

○国務大臣(石井光次郎君) 私はこの問題は今までずっと考へてきた、話し合ってきた問題は、これを存置するということのための理由をつけて審議会だと、何とか設けて、そしてそこにあまりむずかしい結論を出してもらわぬようにして、するすると存置する、こういうようなことがあってはならないので、これはいろいろな問題がこれに伏在しておるのだから、ほんとうに地方の財政問題等、あるいは機械の発達というような問題等にも、これは寄りしてきた面も非常に多いのですが、これから先もそういうものに頼らなくちゃならぬかどうかといふようなものも、これは自由な立場で検討してもらって、そうして答えを出してもららう。それを土台としてやつてきうと思うのです。存置する方法に誘導するような心持ちで公営競技審議会ですか、調査会ですか、そういうものを設ける気持はないのでございま

す。

○近藤信一君 大体この法律案は限法で、今年の九月一杯で切れるわけなんです。そこでもうこの三年間、これたしか昭和三十二年だったと思うの

ですが、三年間延期されて、この九月三十日で切れるわけになつてます。

○近藤信一君 それは、前の池田通商大臣のときには、競輪の問題で、どうも九月に法律が切れるのだから、問題をやるなら、もつと早くこの委員会に出して、そして真剣にこの問題を

考へるのですが、私は三年間の間で、なぜこういうような存廃についての具体的なことが論議されなかつたか。また、ここで一年延ばしてみたところ

で、この一年間に、はたして存廃の問題が真剣に政府において討議されるかどうか、この点が私は非常に心配だと思う。まあ新大臣として石井通商大臣を私は信用はしておりますけれども、この一年のうちに廢止の方向に努力をしてもらいたい、こういうふうに私は考へるのです。

そこで、この一年延期して、一年後には、さらにこれが存置されていきふうなことになりますると、これは、こうした社会悪のギャンブルの法律案が、いつまでも続くというふうなことになれば、やはり私は、将来非常に心配じやないかと思うのですが、この点、いかがですか。

○国務大臣(石井光次郎君) この問題を一年間延ばすのは、その間に公営競技調査会で答申となるべく早く出してもらつて、そして、その間にその成案を得て、皆さんの方にお詰り申す

ところが、これがどさくさまぎれに衆議院の方で審議がされて、そういうことでこれまで、きょう、ぎりぎりにきて、時間も非常にない。こうしたことでは、ほんとうに私ども真剣にこの問題と取つ組んで、いろいろ考へてみようと思つても、時間がないから何もできない、こういうことでは私は困ると思う。やはり将来、この問題については、新任されました石井通商大臣が真剣に一つ、この問題と取つ組んでいただきたい、かように希望いたしました。時間の都合もございますから、私の質疑は終ります。

○栗山良夫君 ちょっと関連。たゞいま近藤委員の御質問で大要はわかりましたが、当時の池田通商産業大臣のお考えと、石井大臣のお考えとの間にギャップがあつては好ましくないと思いますので、その点を一点ただしておきたいと思います。

石井大臣としましては、たゞいままでの御答弁によりますと、公営競技調査会なるものを設けて、そうして競輪問題は白紙で一応考えてみたところが第一点。それから、通商産業省としては、自転車競技法の問題については、自転車競技法の問題について、非常に現実に軽減してきているといふことが明らかになつてゐるといふことは、今あなたのお話をようなことは、今あなたの話のように思ひます。一年たつてまた一年、もう時間がないから、また一年と、そういうふうな、だらだらとする

いうふうに思つております。

○栗山良夫君 公営競技調査会の方で白紙の立場で、存廃いずれの意見にも

おだらないで調査をせられ、結論を出しても、そのお考えと全く同じ

討論しようじゃないか、そういうことを栗山理事からも要請しておつたわけなんです。

ところが、これがどさくさまぎれにたとえば、だいまあなたのお言葉の中に、補助金捻出の要否というよう

ことをおつしやつたのであります。それが、通商産業大臣のお考えと全く同じで、あつてはちょっと工合が悪い点があつて、ただいて、補助金捻出という

問題については、それほどこだわる必要はないのだということを、やはり関係者としても自信を持ってお進めをいただきたいし、また開議等の席上に

ことをおつしやつたのであります。おいても、そういう問題が案件になりましたときには、所管大臣として、この点は十分に主張をしていただきたい。従来の当委員会における調査では、そういうことになつております。

○栗山良夫君 は、そういうことになつておかれています。石井大臣になりましてから、そのお考

えが、もし変わられるということであれば、それを伺つておかなければなりませんし、従来の方針で当委員会に臨むということであれば、それをお伺いしておかなければならぬということになります。

それから、特に参議院の商工委員会は、自転車競技法の問題については、ずっと長年の間にわたつて、格別の関心を持つて調査研究を進めておりますので、公営競技調査会で結論が出てしまつてから、当委員会に法案として付託されるというようなことのないよう

に、今後、やはり当委員会いたしましては、自転車競技法の問題は熱心に

調査をして、よりよい結論が出るよう

に協力したいと思っておりますから、そういう機会を、十分に政府側としておきたい、こう考へるわけであります。

○國務大臣(石井光次郎君) お話を公営競技調査会においては、色をつけないで自由に討議してもららう、こう

調査会に提出するといふことをお約束していいと思います。

○國務大臣(石井光次郎君) 公営競技調査会においては、色をつけないで自由に討議してもららう、こう



いたしました。

○委員長(山本利彌君) 次に、委員派遣に関する件についてお詰りいたします。

今期国会閉会中、経済の自立と発展に関する調査の一環として産業事情等について調査のため委員派遣を行なうこととし、その人選、期日等については、これを委員長に御一任願いたいと存じますが、御異議ございませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○委員長(山本利彌君) 御異議ないものと認めます。よつて、さように決定いたしました。

本日は、これにて散会いたします。

午後四時十九分散会

七月二十二日本委員会に左の案件を付託された。

一、自転車競技法の一部を改正する法律の一部を改正する法律案(第  
三十四回国会提出、衆議院継続審  
査)

自転車競技法の一部を改正する法律の一部を改正する法律  
自転車競技法の一部を改正する法律(昭和三十二年法律第百六十八号)  
の一部を次のように改正する。  
附則第十七条中「三年」を「四年」に  
改める。

#### 附 則

この法律は、公布の日から施行する。

七月二十二日本委員会に左の案件を付託された。  
一、小型自動車競走法の一部を改正する。

する法律の一部を改正する法律案  
(第三十四回国会提出、衆議院継  
続審査)

小型自動車競走法の一部を改正す  
る法律の一部を改正する法律  
小型自動車競走法の一部を改正す  
る法律(昭和三十二年法律第百六  
九号)の一部を次のように改正す  
る。

附 則

この法律は、公布の日から施行す  
る。

昭和三十五年七月二十七日印刷

昭和三十五年七月二十八日發行

參議院事務局

印刷者 大藏省印刷局